



Sozialdemokratische Partei  
Kanton Uri



---

Medienkonferenz vom Donnerstag, 27. August 2015

## **Statement der SP Uri zur Nationalratskandidatur von Annalise Russi (Grüne Uri) 2015**

Die SP Uri ist hoch erfreut, dass Annalise Russe für den Nationalratswahlkampf zur Verfügung steht. In Uri besteht eine langjährige und intensive Partnerschaft zwischen der SP und den Grünen. So ist es für die SP eine grosse Freude, dass das sozial-ökologische Uri durch eine Kandidatur von Annalise Russi in diesem Wahlkampf vertreten ist.

Annalise Russi ist in Uri bekannt und weit über das links-grüne Wähler/innenspektrum hinaus beliebt und respektiert. Als Landrätin und Landratspräsidentin hat sie ihre politische Kompetenz und ihr grosses Engagement für eine ökologischere und sozialere Schweiz bewiesen.

Aus Sicht der SP Uri besticht Annalise Russi - nebst ihren sozial- und umweltpolitischen Inhalten - vor Allem durch ein Argument: Ihre Position gegen die zweite Röhre am Gotthard. Annalise Russe setzt sich seit Jahren erfolgreich gegen dieses Projekt ein und wird dies auch in Zukunft mit grosser Vehemenz tun. Durch ihre Kandidatur sind ab jetzt auch jene Menschen im Kanton Uri im Wahlkampf vertreten, die sich gegen die zweite Röhre zur Wehr setzen und in der Vergangenheit x-Mal erfolgreich dagegen votiert haben.

Wir freuen uns auf einen fairen und intensiven Wahlkampf. Wir sind sicher, mit der Kandidatur von Annalise Russi gute Chancen zu haben, um einen Erfolg für das soziale und ökologische Uri davon zu tragen.

Für die SP Uri

Sebastian Züst  
Medienverantwortlicher